

ABSTRAK

Gina Saila Sofiah : Pengaruh *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expense* Terhadap *Net Income For The Year* Pada PT. Indocement Tunggal Prakasa Tbk. Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) Periode 2010-2019.

Net Income For The Year merupakan laba atau keuntungan yang diperoleh perusahaan pada tahun berjalan. Semakin besar laba yang didapatkan, semakin besar pula nilai yang dimiliki perusahaan tersebut. Laba yang dihasilkan perusahaan tidak akan lepas dari biaya operasional dan pajak yang harus dikeluarkan oleh perusahaan. Oleh karena itu, biaya operasional dan pajak penghasilan dianggap sebagai beban dalam perusahaan yang dapat mengurangi laba bersih yang akan diperoleh oleh perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Total Operating Expenses* secara parsial terhadap *Net Income For The Year*, untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Income Tax Expenses* secara parsial terhadap *Net Income For The Year*, untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expense* secara simultan terhadap *Net Income For The Year* pada PT. Indocement Tunggal Prakasa Tbk. Periode 2010-2019.

Pengaruh beban terhadap laba dalam perhitungan laba rugi, besarnya biaya ini akan mengurangi laba, atau menyebabkan laba menurun. Oleh karena itu *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expense* berpengaruh negatif terhadap *Net Income For The Year*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif menggunakan metode statistik untuk menguji hipotesis yaitu uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi serta uji signifikansi yaitu uji t dan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Total Operating Expenses* secara parsial negatif tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Income For The Year*, koefisien b dalam regresi sederhana sebesar -0,837, nilai korelasi sederhana sebesar -0,366, nilai R square sebesar 0,134 atau 13,4% serta hasil $t_{hitung} < t_{tabel}$ (-1,111 < 2,306). *Income Tax Expense* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Income For The Year*, koefisien b dalam regresi sederhana sebesar 2,297, nilai korelasi sederhana sebesar 0,852, nilai R square sebesar 0,727 atau 72,7% serta hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ (4,610 > 2,306). *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expense* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Net Income For The Year*, nilai koefisien b_1 sebesar -0,065 sedangkan koefisien b_2 sebesar 2,266, nilai korelasi berganda sebesar 0,853, nilai R square sebesar 0,727 atau 72,7%, serta hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ (9,330 > 4,74).

Kata Kunci: *Total Operating Expenses, Income Tax Expense, Net Income For The Year*